



## Un altar al corazón de Grupo Nería

Hay tradiciones que nos definen, que nos unen y que nos recuerdan quiénes somos. *El Día de Muertos* es una de ellas: una celebración de la memoria, un ritual de color y sabor que honra a los que vinieron antes que nosotros.

Este noviembre, el espíritu de esta hermosa tradición cobró vida en nuestros pasillos de una forma muy especial. No como una competencia, sino como un impulso genuino y admirable por parte de nuestros compañeros de *Taller, Planta de Alimentos de Chocamán y Oficina Central*.

Ellos, por iniciativa propia, levantaron altares que fueron mucho más que ofrendas; fueron un reflejo del compromiso, la creatividad y el alma que caracterizan a la familia Grupo Nería. Cada flor de cempasúchil, cada veladora y cada detalle nos recordaron que, más allá de nuestras labores diarias, compartimos una cultura rica y un profundo respeto por nuestras raíces.

Queremos extender una enorme felicitación a estos equipos. Su iniciativa es la chispa que enciende el orgullo y nos inspira a todos.

Que esta sea una invitación abierta para que más voces, ideas y proyectos como este florezcan en cada rincón de la empresa. Sigamos construyendo juntos una cultura en la que nuestras tradiciones no solo se recuerdan, sino que se viven.

**¡Gracias por mantener viva la esencia de lo que somos!**

Atentamente, Grupo Nería

